
 
 
 
                                                                                                   Le 19/01/11 
 
 
 
                               LETTRE OUVERTE A TOUS LES DIRIGEANTS DE CLUBS  
                                         ET AUX LICENCIE(E)S DE SAONE ET LOIRE 
 
 
                                                          Mesdames et Messieurs, 
 
                             Tout d’abord, Nous vous souhaitons encore une fois tous nos meilleurs 
vœux pour cette nouvelle année. 
                             Comme vous le savez tous, nous sommes un petit nombre d’élus bénévoles 
à travailler au comité pour organiser du mieux possible les compétitions départementales et 
faire vivre et progresser notre sport préféré en Saône et Loire.  
                              Construire la composition des poules départementales est déjà une sinécure  
avec les impératifs d’occupations des salles de chaque club pour une commission sportive qui 
composée de quatre personnes a passée plus de trois heures pour finaliser un championnat de 
quatre divisions et 11 poules bien qu’il nous manquas les inscriptions définitives et les 
désidératas d’un ou deux clubs en retard. 
                               Et voilà qu’avant le début de cette deuxième phase, des rumeurs 
INTOLERABLES circulent sur de soi-disant magouilles ??? Lesquelles remettent en cause la 
probité des membres de la commission sportive du comité. De plus certain dirigeant envoie un 
mail, donc un écrit, en dénonçant des faits qui ne se sont donc encore pas produits et les 
vérifications à faire par la commission compétente départementale et par la même la 
commission sportive de la zone 5 qui, bien sûr, avec l’aide de SPID doivent être aveugles ! 
                                 Nous constatons que le climat, déjà un peu délétère dans notre 
département ne risque pas de s’arranger avec ces accusations nauséabondes relevables de la 
commission de discipline compétente dont nous nous gardons le droit de l’en informer si de 
tels faits continuent à se propager. 
                                  Nous comptons sur vous pour que la lucidité revienne dans les esprits 
chagrins et soulignons que ceux-ci peuvent à tout moment nous rejoindre pour élever le 
niveau du comité départemental s’il en est besoin et remplacer ceux qui en ont ras les 
casquettes sans pour autant les mélanger.  
                                   Veuillez recevoir, mesdames et Messieurs, nos sincères salutations 
sportives. 
                                                                 
                                                               
                                                                                               Le Président 
         M.DEGTIAR 
 


